

CR du CA du 20 janvier 2020

Présents : Catherine Vogel, Gilles Vogel, Bernard Ferrand, Nelly Guihur, Jean-Pierre Soula, Hubert Pavie, Martine Carcy, Ali Kdouh, Michèle Fradique, Dominique Odero, Dom Odero-Durin

Absents excusés : Georges Bruel et Monique Barrau

Désignation du secrétaire de séance : Bernard Ferrand

Présentation de chacun des membres élus lors de l'AG statutaire du 18 janvier 2020

1. Le point depuis le dernier CA

- Semaine Sans Ecran-PUPenVOL : le programme est calé au niveau des horaires et du contenu
- Le dossier de demande de subvention de Carbonne est fait et envoyé
- Conférences de février : → **Gilles et Nelly** s'occupent de faire l'impression des affiches au PETR, si possible pour le mercredi 22 janvier. **Jean-Pierre** va acheter une ramette de A3 (grammage 100gr) et un carnet à souche de reçus des adhésions en liquide.
- Conférence du 4 mars avec ciné-Carbonne. Le film est choisi. La conférence portera sur « La ville, décor et personnage de la noirceur ». → **Dom** a recontacté le conférencier pour étoffer le Dossier de presse. → **Gilles** appelle Frédéric Teillier pour réserver la salle des fêtes à partir de 18 heures pour la conférence et le repas partagé.
Sur l'affiche et le dossier de presse, écrire « Salle du Bois de Castres » sans préciser « cinéma » ou « salle des fêtes ». **Idem pour toutes les conférences à Carbonne**. → **Dom** fait suivre l'info à Frane.
- Conférence du 8 avril. L'utilisation la salle de Cazères n'est pas gratuite, sauf si la Pupenvol a le parrainage d'une association cazérienne. Sinon la salle de Palaminy peut être utilisée même si elle n'est pas parfaite pour nos conférences. Vote à la majorité pour continuer avec la salle de Palaminy.
→ **Martine** : retenir la salle de Palaminy pour le 8 avril.
- Le programme de la saison sur le site a été corrigé par Frane.

2. Nombre de personnes présentes ou représentées à l'AG de samedi 18 Janvier 2020 :

43 présents ou représentés sur 81 adhérents (quorum : 41). C'est peu !

La réflexion et les propositions pour tenter d'améliorer le nombre d'adhérents présents lors de l'AG de notre association sont renvoyées à la prochaine réunion de CA.

3. Demande de la SCAC Marestaing pour une conférence exceptionnelle en mai

Corine Marcien au nom de la SCAC de Marestaing a proposé à Gilles d'organiser une conférence exceptionnelle mi-mai à Montesquieu parallèlement à une exposition qui aura lieu à Marestaing. Si la SCAC est bien l'organisateur (réservation de salle, etc...), la Pupenvol pourrait parrainer cette manifestation en prenant en charge l'affichage et la communication → **Gilles** clarifie avec Corinne.

4. Conférence du 24 juin « Débats préparatoires à loi de 1905 sur séparation Eglise / Etat » :

Durée annoncée de la conférence : 1 h 30.

A l'unanimité, et pour ne pas faire d'exception, le CA demande au conférencier de se caler dans la durée définie habituellement, soit 45 à 50 minutes. Possibilité de faire la conférence en 2 parties : 2^{ème} volet éventuellement en septembre 2020. → **Hubert** le contacte.

5. Trésorier et trésorier adjoint.

Lors de l'AG de janvier, Ali Kdouh, trésorier sortant, a exprimé le souhait d'arrêter cet engagement. Faute d'autre volontaire, il a cependant été reconduit dans ses fonctions. Bernard F. ne prolonge pas sa fonction de trésorier adjoint. Michèle Fradique, nouvelle élue du CA, accepte la responsabilité de trésorière suppléante pour ce mandat.

6. Dossier préfecture nouveau CA et bureau

Au titre de secrétaire de l'association, **Dom** Odero-Durin prend en charge les différentes démarches administratives suite à l'AG.

7. Questions diverses

Où en est la page Facebook PUPenVol ? Hubert retrouve le mail qu'il avait envoyé en mai dernier après son entrevue avec Sébastien Ho et retransmet à Frane pour qu'elle fasse le lien entre site et facebook.

Demande : Nelly souhaite modifier le bilan prévisionnel pour inclure la location des salles de Carbonne. Demande rejetée car le bilan a été approuvé lors de l'AG statutaire. Il est cependant possible de rajouter une phrase dans le compte rendu de l'AG, mentionnant que la valorisation pour l'utilisation de la salle de Carbonne est estimée à 460 € pour l'année 2020.

Rappel : l'élaboration du programme septembre 2020- juin 2021 débutera fin février par un appel à propositions auprès de l'ensemble des adhérents, la sélection sera faite en avril et mai.

Rappel : les membres du CA doivent être à jour de leur cotisation 2020.

Question Réponse : Proposition de Mme Maylis Bouffartigues de la compagnie MonsieurMadame de Montesquieu : une conférence sur l'islam et la colonisation par M Olivier Le Cour Grandmaison (qui, dans les vidéos présentées, fait uniquement la promotion de son livre).

→ **Ali et Bernard** invitent Maylis B. à présenter plus longuement le projet au CA de février, et, afin de s'assurer qu'il respecte bien le format PUPenVol, demandent d'ores et déjà une proposition de communiqué de presse.

Cette conférence sera à prendre en considération pour le programme 2020-2021.

Prochain CA : le lundi 10 février à 19 heures, chez Ali Kdouh,